



つねとみ

第22号

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。

文責：校長 橋本範憲

ありがとう 6年生！

3月4日（金）は、お別れ遠足がありました。はじめは体育館で6年生とのお別れ集会です。各学年がそれぞれ工夫して、お世話になった6年生へのお礼に出し物を発表します。

いやあ、とても楽しかったです。それぞれの学年で、歌や合奏があったり、踊りがあったり、劇があったりと工夫がありました。中には、今子どもたちの間で流行している「パーフェクト ヒューマン」が登場したり、運動会の応援団長が引っ張り出されたり、ものまねで小さな校長先生やはだしの日高先生の登場もあり、全校生が大爆笑で6年生も喜んでいました。



【3年生の合奏と踊り】



【応援団長も参加？】

また、最後に「ボランティア活動引継ぎ式」があり、6年生から5年生へ竹ぼうきとちりとりの引き渡しがありました。これは恒富小の伝統らしいのですが、こうすることにより5年生も「次は自分たちがやるんだ！」という自覚ができることでしょう。6年生は本当に1年間ものごく立派にボランティア活動をしてくださいました。



【パーフェクト ヒューマン】



【6年から5年へ引継ぎ】

その後、城山公園へ上学年と下学年が仲良く手をつないで出発しました。城山では天気もよく、5年生が準備してくれたゲームを縦割り班ごとに楽しく行いました。5年生は、この日のためにいろいろな遊び道具を準備しており、本当に大変だったと思います。「しっかりと6年生から5年生へバトンが渡った」そう思えるお別れ遠足でした。



【キックターゲット】

ペットボトルキャップ(2回目)

3月2日（水）6年生の運営委員と家庭教育学級担当保護者の皆様、そして担当職員でペットボトルキャップをイオンへ届けました。今年度2回目となり、今回は50kgあり、これはポリオワクチン10人分にあたる量になるそうです。

前は10月に持って行きましたが、今回はそれほど月日がたっていないのに、これほどたくさんのペットボトルキャップが集まりました。これもご家庭での意識の高さの結果だと思います。また、地域の方も学校が集めていることをよくご存知で、時々まとめて届けてくださいます。ありがたいことです。まだ今後もよろしくお願いします。



表彰おめでとう

○ 平成27年度延岡市善行児童生徒表彰
6年生全員

恒小あるある！？その⑪

先日、市内にお住まいの方から昔の恒富小の写真があったということで寄贈がありました。その中に何と昭和2年の「青い目のアメリカ人形」贈呈式の写真がありました。これは、ご存知の方もいるかと思いますが、当時アメリカから親善を目的として日本の学校に贈られたもので、記録によると宮崎県内に131体が贈られています。現在県内に残っているのは、高鍋東小だけとなっています。写真を見るとその時恒富小には3体が贈られたみたいです。また、日本とアメリカの国旗も見られます。

それにしてもすごいのは、これが昭和2年であることと、この講堂に入っている子どもたちの人数です。やはり恒富小学校の伝統の重みはすごいなあと改めて思いました。



※ 今回で「恒小あるある！」は終了です。多くの情報をありがとうございました。益々恒富小のすごさがわかり、好きになりました。